

Sept quartiers durables primés en Lorraine

by Urbapresse - mercredi, mars 13, 2013

<http://correspondances.fr/sept-quartiers-durables-primés-en-lorraine/>

Une grande diversité prévaut parmi les sept lauréats primés par le conseil régional de Lorraine à l'occasion de son deuxième appel à projets « Quartiers durables ». Lancé au printemps 2012, le concours a retenu deux réalisations en cours : l'extension de 350 logements dans le quartier déjà dense des Longues Rayes à Blénod-Lès-Pont-à-Mousson (Meurthe-et-Moselle), et l'écoparc de Saint-Dié (Vosges).

Les deux lauréats bénéficieront d'un accompagnement de 500 000 euros cofinancé par le conseil régional et d'Ademe. Les cinq projets en phase de conception, qui obtiendront la prise en charge à 70 % de leurs frais d'études, portent tantôt sur des reconversions, tantôt sur des densifications. En Meuse, l'espace du Génie doit reconvertir 20 ha de friches militaires à Ecrouves tandis que le quartier « *Derrière les Capucins* » de Commercy vise à densifier le centre-ville en y aménageant un site de 2 ha.

A Yutz (Moselle), la Zac de la Tuilerie permettra de reconquérir près de 15 ha en bordure de rivière tout en réhabilitant l'espace public. A Briey (Meurthe-et-Moselle), l'écoquartier de Sarre l'Evêque prévoit la réhabilitation d'une friche industrielle de 2 ha en accordant la priorité aux espaces communs, au développement durable et à la mixité sociale. Dans ce même département, la commune de Villerupt entend reconnecter l'espace urbain au long de l'axe Thil-Micheville, épicentre de l'opération d'intérêt national Esch-Belval qui englobe les collectivités frontalières du Luxembourg.